

SUCRE : les régions veulent mettre la pression sur Südzucker

Les régions Hauts de France et Normandie ont annoncé avoir écrit une lettre au gouvernement afin qu'il fasse pression sur le groupe sucrier allemand Südzucker, qui a prévu de fermer deux sucreries [SAINT LOUIS SUCRE](#) / T : 02.31.39.49.00, l'une à Eppeville dans la Somme, l'autre à Cagny dans le Calvados. Plusieurs élus régionaux affirment ainsi que des planteurs sont prêts à se regrouper pour reprendre l'outil industriel, et ils incitent ainsi le gouvernement à appuyer des négociations entre eux et le groupe.